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Ufficio Presidenziale del 
Consiglio Comunale di 
6600 Locarno 

 
Locarno, 20 agosto 2023 

 
Onorevole Signor Presidente, 
Care Colleghe e Cari Colleghi, 
Onorevole Signor Sindaco, 
Onorevole Signora Municipale e Onorevoli Signori Municipali 
 
Mi avvalgo della facoltà concessa dall’art. 67 della LOC per inoltrare la seguente 
 

Mozione 

NO all’ordinanza concernente il prelievo delle tasse di parcheggio  

e per l'uso dell'autosilo Largo Zorzi 

 
A partire dal 1° settembre 2023, entrerà in vigore la risoluzione numero 4765, datata 
30 maggio 2023, adottata dal nostro Municipio. Tale risoluzione riguarda l'ordinanza 
relativa al prelievo delle tasse di parcheggio e all'utilizzo dell'autosilo Largo Zorzi. 
 
Le modifiche apportate comprendono l'introduzione del pagamento per i posteggi 
durante la fascia dell'orario di pausa pranzo e l'estensione dell'orario in cui verrà 
applicata una tassa per l'utilizzo dei parcheggi stessi. Questo nuovo orario sarà 
compreso tra le 7:00 del mattino e le 19:00 della sera. In precedenza, i posteggi erano 
soggetti al pagamento solo nei seguenti intervalli di tempo: tra le 8:00 e le 12:00 e tra 
le 14:00 e le 19:00. 
 
Ritengo che, nonostante le valide argomentazioni presentate dal nostro Esecutivo, 
queste non tengano adeguatamente conto delle conseguenze, infatti, si manifesterà 
un significativo svantaggio economico e pratico per gli utilizzatori dei parcheggi, per 
gli esercenti durante le pause pranzo e quelle del caffè del mattino, nonché in generale 
per tutte le attività commerciali che dipendono da tali utenti. Tutto questo, in un 
periodo fortemente critico dal punto di vista finanziario per i singoli, le famiglie e per 
i commerci. Tutto sembra aumentare di prezzo, e non si percepisce la fine. 
 
Inoltre, in seguito alla consegna di questa mozione, chiedo al lodevole Municipio la 
sospensione degli articoli dell’ordinanza riguardanti il prelievo delle tasse di 



parcheggio fino alla decisione da parte del Consiglio comunale riguardo alla suddetta 
mozione. Questa richiesta viene giustificata con il fine di evitare spese superflue per il 
nostro comune e confusione da parte degli utenti. 
 
Pertanto, con la presente mozione, desidero richiedere quanto segue: 
Abolizione degli articoli dell'ordinanza riguardanti il prelievo delle tasse di 
parcheggio e l'utilizzo dell'autosilo Largo Zorzi. 
 
Ringrazio sinceramente per l'attenzione riservata alla presente mozione e per il tempo 
dedicato alla sua valutazione. 
 
Cordiali Saluti. 
 
 
Giuseppe Abbatiello (il Centro) 


